



うさぎぐみだより

2024年5月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ



新緑がキラキラと美しい気持ちのよい季節になりました。まだ、朝の分離では涙、涙の姿も見られますが、日中は笑顔を見せてくれる姿が増えています。新しい環境に少しずつ慣れてきて探索活動が活発になってきたうさぎ組の子どもたちです。園庭にでると、ちょうちょ、ありの姿を見つけて指差しをして一生懸命に伝えてくれる姿がとってもかわいいです。子どもたちの発見や驚きに一緒に共感していきたいと思えます。5月は気候がよくなるので開放感をたっぷり味わいながら戸外遊びを楽しんでいきたいです。



こいのぼり制作

こいのぼり制作は、赤と青のスタンプ台を使って手形をしました。自分の手が赤や青に染まる様子を不思議そうに見つめて、面白がって繰り返し楽しむお友だちもいました。目を貼って完成させました。かわいいこいのぼりに満足気の子もたちでした。1年間、健康に過ごせますように！！

お散歩

天気のよい日にお散歩に出かけることもあります。散歩車に乗ったり保育者と手を繋いで歩いたりしています。園の周辺をぐるりとまわります。途中、ネコに出会って足をとめ道路を走る車や救急車を見つけて足をとめながら歩を進めています。いろいろと観察したり発見したりと楽しんでいます。



おねがい・おしらせ

- ・5月11日（土）懇談会です。よろしくお願いいたします。
- ・気温があがり汗ばむ季節になりました。着替えは多めにご用意ください。
- ・連休などもあり、疲れがやすい時期です。体調の変化には気をつけていきましょう。
- ・お友だちとの思わぬ接触がありますので、爪はこまめに切ってあげてください。